

NICOLAS PISANI



LAURENT KOMOR

REAL ESTATE GROUP

7 Pièces

188 m²

Réf. 82226046 VA B

7 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété unique en position dominante dans un domaine exclusif, privé et sécurisé. Cette villa d'architecte au style unique, rappelant certains chefs d'œuvres de Gaudi, offre une vue panoramique de la mer jusqu'au massif de l'Esterel. Sur deux niveaux, elle dispose de beaux espaces, de grandes ouvertures et d'une belle luminosité. Une grande piscine offre une vue spectaculaire. La villa dispose de deux stationnements couverts et de stationnements extérieurs. Honoraires d'agence à la charge du vendeur .

Unique property in a dominant position in an exclusive, private and secure domain. This architect-designed villa with a unique style, reminiscent of some of Gaudi's masterpieces, offers a panoramic view of the sea to the Esterel massif. On two levels it has beautiful spaces, large openings and a beautiful luminosity. A large swimming pool has a stunning view. The villa offers two covered parking spaces and outdoor parking. Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com